

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】第22号
令和7年1月28日 文責：有内 弘

西合志東小令和7年「今年の漢字」決定！

【学校教育目標】

「主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成」～可能性を力に～

新年が明けて3週間程が過ぎました。月日が経つのは早いもので、すでに1月下旬に入っています。

さて、現在の5年生に「今年の漢字」を考えてもらいました。今年1年自分たちがどんな学校にしたいか、どんな願いをもってがんばっていきたいのか、そんな気持ちを込めて自分らしい漢字を考えてもらいました。たくさんのすばらしい考えをもとに多くの漢字が集まりました。募集された字の中で一番多かったのは「明」でした。

この字を選んだ
理由は、明るく元
気に運動会や色ん
な活動を協力して
やっていきたい等
第2位は「協」
第3位は「心」
第4位は「仲」「友」
でした。



令和7年西合志東小の漢字は「明」とします。みんながお互いを思い合って、明るく楽しい学校をみんなで力を合わせてつくっていきましょう。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆ 【元気いっぱい】



この「挑」の漢字は、第5位に選ばれた漢字です。その理由は?

いろんなことに挑戦して、一步ずつ進んでいく東小にしたい。自分から積極的に挑戦する学校が格好いいから。今しかできないことに挑戦していきたい等、とても自主的で前向きな理由が書いてありました。

【温もりのある】



「協」は第2位。何事も協力することが大事。今年もみんなと協力していろんなことをがんばりたい。「心」は第3位。みんなの心を一つにして協力する心。東小はやさしい心であふれているから。前向きで温もりのある思いや願いが込められています。

【誇れる+夢の実現】



この「友」の漢字は第4位に選ばれた漢字です。理由は、反対を大切にしたい等

〈すてきな思いを紹介〉

「仲」の漢字も第4位に選ばれた漢字です。友だちだけでなく、いろんな人と仲よくして仲を深めていきたい等の理由がありました。学年関係なく、仲のよなれそうです。

「優」の文字には、東小みんなが一人一人に優しくしてほしい、助け合いのできる優しい学校にしたいと思ったから等の理由がありました。



どの理由も大事な思いや願いがいっぱい
つまっています。今年も誇れる西合志東小
学校になりそうです。